

Los trabajadores griegos marcan el camino

¡QUE LA CRISIS LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS!

EL PLAN DE AJUSTE

El plan de rescate de 110.000 € aprobado por el FMI y la UE ha sido presentado por la prensa y por los distintos gobiernos como un ejemplo de la “solidaridad europea” con el pueblo griego. No es verdad. Este dinero, que ha salido de las arcas públicas de los países que participan en el plan, irá a parar a las cajas fuertes de la bancos europeos que hacen negocio con la deuda griega.

A cambio de este préstamo el gobierno de Papandreu ha impuesto un salvaje plan de ajuste contra los trabajadores que incluye:

- Aumento de un 10% de los impuestos al tabaco, alcohol, carburantes y otros productos de consumo masivo.
- Incremento del IVA hasta el 23% .
- Disminución efectiva del salario en torno al 30% en el sector público.
- Recorte de las pensiones entre un 30% y un 50%.
- Reforma del mercado laboral para facilitar y abaratizar el despido. El FMI presiona para que se despida a 200.000 trabajadores en el sector privado.
- Privatización de las empresas públicas.
- Se baraja también la ampliación de la jornada laboral.

LA HUELGA GENERAL

La huelga general de los días 4 y 5 de mayo fue la respuesta contundente e inmediata a esta brutal agresión a las condiciones de vida y laborales de la población griega. Este día tuvieron lugar las manifestaciones más masivas desde que se inició el movimiento (en diciembre pasado), con 200.000 personas en las calles de Atenas y una participación igualmente masiva en Salónica, Patras y decenas de ciudades más. El seguimiento del paro fue de más del 80%.

Lo que está ocurriendo en Grecia es un enfrentamiento entre pobres y ricos. Entre la mayoría, compuesta por trabajadores, pequeños comerciantes y campesinos, y una minoría privilegiada de capitalistas y empresarios.

MANIPULACIÓN DE LA PRENSA

La prensa burguesa, como no cabía esperar otra cosa, en lugar de destacar el seguimiento masivo de la huelga, el carácter multitudinario de las manifestaciones y la clara conciencia de los trabajadores griegos de llevar este combate hasta el final, han transmitido una imagen de violencia ciega y caos con el fin de confundir y desacreditar la lucha los trabajadores griegos y sus organizaciones.

Lamentablemente, en la jornada de huelga murieron tres trabajadores, asfixiados en un incendio tras el lanzamiento de un cóctel molotov. De forma escandalosa, la prensa no ha tenido ningún inconveniente en vincular estas muertes a los manifestantes. El gobierno de Papandreu también ha utilizado estos acontecimientos para justificar más medidas represivas. Sin embargo, la responsabilidad de estas muertes hay que buscarla en la actitud provocado-



ra y esquirola de los propietarios de la entidad bancaria, que amenazó a los trabajadores con el despido y mantenía un edificio sin las más mínimas medidas de seguridad contra incendios.

¿NO HAY ALTERNATIVA?

No es verdad que el plan “es la única alternativa”. El gobierno del PASOK, formado recientemente, llegó al gobierno gracias a que millones de trabajadores y jóvenes protagonizaron un profundo y prolongado movimiento contra el odiado gobierno de la derecha. En vez de aceptar los planes impuestos por el FMI y traicionar a su base social, Papandreu tenía la posibilidad de rechazar el pago de la deuda a la banca (que se está aprovechando, como una auténtica sanguijuela, del dinero público) y nacionalizar la banca griega. Paralelamente, el gobierno del PASOK podría haberse basado la fuerza de la clase obrera griega para resistir el contraataque de los capitalistas, y al mismo tiempo hacer un llamamiento al conjunto de los trabajadores europeos a seguir el mismo camino.

LOS DIRIGENTES DE CCOO Y UGT DEBEN MOVILIZAR YA

En el Estado español, los dirigentes de CCOO y UGT han hecho público un comunicado a favor de la huelga general en Grecia. Sin embargo, esta posición es totalmente contradictoria con la práctica sindical que están desarrollando —cuando se pone como objetivo central llegar a un acuerdo con la CEOE, esa misma patronal que exige “duras reformas estructurales”, igual que en Grecia—. El gobierno del PSOE, presionado por la banca y por los empresarios, está anunciando un plan drástico de recortes y una reforma laboral. Frente a la presión de la CEOE y la Banca, ¡hay que preparar ya una huelga general! ¡Por un movimiento masivo y unitario de la clase obrera de toda Europa!

EL CAPITALISMO, UN SISTEMA PODRIDO

La crisis griega, la crisis de Europa, es la crisis del capitalismo mundial. Ha llegado la hora de levantar con fuerza la bandera del socialismo, de unir a todos los trabajadores en la lucha por una Federación Socialista de Europa frente a la Europa dominada por los capitalistas.

¡PROLETARIOS DEL MUNDO, UNÍOS!

- Derrotemos los planes de recortes sociales y austeridad contra los trabajadores.
- Por una gran movilización europea en solidaridad con los trabajadores griegos y en defensa del empleo, las pensiones y los servicios sociales. No al saqueo de los bancos y los capitalistas del dinero público.
- Por la nacionalización de la banca bajo control obrero. No al pago de la deuda.
- Por una Federación Socialista de Europa.